
 

   
 

 2022年がスタートしました。皆さんは良いスタートをきることができましたか？ 

第 33 期高校生徒会も早いもので、任期７ヶ月目となりました。３学期は〇年生の０学期とよく耳にすると思い

ます。進級に向けて、一生懸命頑張っていきましょう！ 1・２月の活動報告です。 

 

【生徒総会に向けて】 

 延期となってしまいましたが、1 月 19 日（水）に予定されていた生徒総会に向けて様々な準備をしてきまし

た。たくさんのご意見、ありがとうございました。皆さんがお寄せ下さった様々な意見について、6 役（代議員

＋４役）で話し合ったり、先生方にお伝えしたりしました。その中で、食堂やバスの利用についての意見が多く、

生徒会でも何か対策をしたいと思い、動画の作成と食堂のライン引きを行いました。動画も生徒会が１から作成

した分かりやすいものとなっています。これをきっかけにルールの再確認や行動の見直しをしてくださると嬉し

いです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【入試補助員】 

 １月５日（水）に中学・高校入試 A日程の入試補助員を行いまし

た。天神会場と博多会場の２か所に分かれ、問題用紙の配布や回収、

監督補助などをしました。受験生が懸命に問題を解いている姿に刺

激をもらいました。「頑張ってね、落ち着いてね」と優しく声をか

けていた受験生の保護者さんを見て、支え合いの偉大さを改めて実

感しました。私たちは来年受験生となります…。今回の体験を生か

して、勉強に生徒会活動に、頑張っていきます！ 

  

Tomeikan Journal 
2022 年２月 

第 33 期高校生徒会 

 

StudentCouncil vol.19 

食堂のライン 

みんな順番守って

並んでください！ 

動画撮影の様子 

撮影・編集：矢ノ中くん 

ナレーター：安平くん 

キャスト：第 33期高校生徒会 

東明館生の自覚をもって、ひとりひとりの意識の改善から行っていきましょう！ 
 

入学生として、東明館で皆さんと

会えるのを楽しみにしています！ 



【体育大会に向けて】 

 体育大会実行委員会が発足しました。学年末テスト後から本格的に活動を始める

予定です。コロナ禍でもみなさんに楽しんでいただけるような体育大会を実行でき

るよう、精一杯頑張ります！体育大会実行委員のメンバーや詳しいことは後日お伝

えする形となっていますので楽しみにしておいてください！ 

 

【生徒総会】 

生徒総会が２月９日に行われました。 

コロナウイルス感染症拡大によって２回延期になってしまいましたが、無事に行うことができて良かったです。

食堂やスクールバス、校則に関することについて先生方とたくさん話し合い、みなさんにお伝えすることができ

ました。多くの質問に答えてくださった先生方、ありがとうございました。 

校則を変えたいと思っている方もいると思いますが、まずは校則を守ることが最優先です。みんなで今あるル

ールをしっかり守って、よりよい東明館にしていきましょう！ 

後日、生徒総会に関する formsを配信するので、質問や意見があったら送ってくださると嬉しいです。 

 

【イメージキャラクター】              【甲子園】 

 

新年あけましておめでとうございます。野球観戦大好き！風紀

委員長の吉村藍と、スプラトゥーン大好き！副委員長の藤村仁

哉です。皆さん、きちんとした制服の着こなしをしていますか？

名札をつけ忘れている人、ハイソックスが短い人、スカートの丈

が短くなっている人など違反している人を廊下や登下校時によ

く見かけます。風紀委員会では、週に一回風紀検査をしていこう

と計画しています。きちんとした制服の着こなしをして、過ごし

やすい環境づくりを心がけましょう。 

委員会便り 

今月は風紀委員会 

東明館の封筒にイメージキャラクターの 

「ソーラ」が追加されました！ 

東明館らしさが加わった 

とてもいい封筒になっていますね！！ 

甲子園で援助応援をしてくださっ

た尼崎小田高校のみなさんから

色紙をいただきました！ 

東明館からも 

送りました！ 


